



Eventos climáticos dejan pérdidas millonarias en El Salvador

Description

(San Salvador) El Salvador reportó pérdidas cercanas a los dos mil 500 millones de dólares en los últimos 14 años a causa de eventos climáticos, mostró hoy un estudio de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA).

Tormentas tropicales y al menos 15 sequías desde 2009 hasta la fecha dejaron afectaciones al país valoradas en dos mil 573.21 millones de dólares, con destaque para la tormenta tropical Ida (2009) con 939 millones de dólares en pérdidas y la depresión tropical 12-E en 2011 con mil millones de dólares en afectaciones.

De las pérdidas principales causadas por eventos climáticos 590.5 millones se registraron en cultivos de granos básicos como maíz, arroz, sorgo y frijoles.

La depresión tropical 12-E que arrasó el territorio salvadoreño con daños estimados en mil millones de dólares es hasta ahora el evento más costoso que enfrentó el país.

Se suman también los eventos de sequías, en especial una por 31 días en 2014 que dejó pérdidas en el sector agrícola por 70 millones de dólares, aunque otra en 2015 causó daños valorados en 100 millones.

El informe de la UCA señaló que la frecuencia de los eventos extremos -huracanes, lluvias o sequías- se incrementó en las últimas seis décadas.

Entre 1960 y 1970 se registró solo un fenómeno, pero en los años 80 del pasado siglo fueron dos, en los 90 subió a cuatro y desde 2011 fueron nueve, precisó.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025